

# 6/10(月)☀そらぐみ・たいようぐみのいちにち

## ☆保育参観WEEK1日目 プリン山へお散歩

○今週は保育参観ウィークということで、朝からドキドキ、ワクワクしている子ども達です。「お母さんくるかな?」「誰のお母さんが来るかな?」と、お友だちと話していましたよ。

今日は、朝の体育遊びから参加してくれたお父さん、お母さんもいて、いつも以上にはりきっていました♪ 体育遊びが終わったら、全体朝会です。うみ組さんも合同して始まります。歌も元気に歌ってくれて、お兄ちゃんお姉ちゃんのかっこいい姿を見せてくれました。

○全体朝会の後は活動に入っています。そら組、たいよう組でお散歩に行きました。いつもは先生たちに見守られながらのお散歩ですが、今日はお父さん、お母さんにも見守ってもらいながら、楽しくお散歩をしていました。プリン山公園に着くと、「先生、ゴミがいっぱいあるね」と、言ってくれた子がいたので、みんなで集合して「遊ぶ前に公園をきれいにしたいんだと、いい?」と子ども達と相談したら「いいよ!」とすぐに返事をしてくれて、ゴミ拾いをしてくれた優しい子ども達です(\*^^\*)あつという間に、公園がきれいになって遊びに入っていました。

○遊びに入ると、お友だちと一緒に虫探しや鬼ごっこ、ブランコ等を楽しんでいました。最近、虫取りに夢中の子が増えています。虫かごを持ってきていたたいよう組へ、「バッタ捕まえた」「小さい虫がいた」と、捕まえた虫を虫かごに入れていました。「先生、セミが鳴いてる」と言うので、一緒にどこにいるか探していましたが、姿は見られず・・・。「次は虫あみも持ってこようね」と、約束をしています(^\_^)

※明日は、そら組はゲームあそび・たいよう組は書道とFA研の予定です。

